

Yonif 411/Pandawa Kostrad Lepas Prajurit Terbaiknya Ke Tempat Tugas Baru

Agung widodo - SALATIGA.PUBLIKKALSEL.COM

Jan 17, 2024 - 20:56



Yonif 411/Pandawa Kostrad Menggelar Acara Korp Raport Pindah Satuan, Yang Berlangsung di Halaman Mako Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Jalan Veteran No.01 Kota Salatiga, Jawa Tengah, Rabu (17/01/2024).

SALATIGA- Yonif 411/Pandawa Kostrad menggelar acara Korp Raport Pindah Satuan, upacara Korp Raport pindah satuan berlangsung di Halaman Mako Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Jalan Veteran No.01, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Rabu (17/01/2024).

Kegiatan tradisi pindah satuan merupakan salah satu upaya untuk menanamkan rasa bangga terhadap satuan lama yang akan ditinggalkan.



Selain itu, tradisi ini juga sebagai penghormatan dan penghargaan kepada anggota atas dedikasi dan pengabdianya kepada satuan.

Adapun anggota yang pindah satuan yaitu Letda Inf Danang Saputra, yang sebelumnya telah selesai melaksanakan pendidikan Sekolah Calon Perwira (Secapa). Abituren Secaba Pk 14, Tahun 2007 itu mendapat kehormatan untuk berdinastis di satuan yang baru yaitu Yonif 642/Kapuas.



Dalam amanatnya, Perwira Seksi 3/Personel Yonif 411/Pandawa Kostrad, Lettu Inf Setyo Dwi Purnomo, S. Tr. Han menyampaikan, hari ini Yonif 411/Pandawa Kostrad kembali melepas Prajurit terbaiknya untuk dinas di satuan yang baru.

Lanjutnya, tradisi korps raport pindah satuan, merupakan bagian dari dinamika dan kelancaran organisasi guna untuk peremajaan dan pembinaan satuan. Jadikan pengalaman tugas selama ini untuk memperkaya wawasan dalam meraih prestasi di satuan yang baru.



"Kami mewakili Komandan satuan beserta keluarga besar Yoni 411/Pandawa, mengucapkan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas pengabdian dan pelaksanaan tugas yang telah rekan tunjukan untuk satuan ini, sukses selalu di satuan yang baru, tetap menjadi Ksatria Pandawa sejati dan tetap jaga silaturahmi dengan baik," ungkap Pasi Pers.

Sementara itu, usai acara Korps Raport, Ka Korum Yonif 411/Pandawa Kostrad menyerahkan piagam penghargaan kepada personil yang pindah satuan, ucapan selamat dari seluruh Pasukan Pandawa dilanjutkan dengan foto bersama.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad